



Samuel Eto'o a fait une apparition au stade omnisport de Lomé(TOGO) où il a assisté à une partie de la rencontre entre Asko et Anges de Notsè , dimanche 07 mars.

La légende du football africain à prodiguer d'utiles conseils à ses jeunes frères togolais.

Extrait, Radio Sport Infos

« Pour être le meilleur, il faut d'abord être convaincu qu'on est le meilleur. J'étais convaincu dans ma tête que j'étais plus fort que tout le monde. Même dans les vestiaires, même quand je rentre sur l'aire de jeu, vos aînés me regardaient et se disaient que ce n'est pas possible. Parce que dans ma tête, je me disais que je vais rentrer dans ce stade et je vais faire ce que je sais faire; et je vais le faire! C'était ça la différence. » Samuel Eto'o a montré ce qui le différenciait des autres: « Dans leur tête, ils se disaient, nous on rentre dans ce stade, et on va voir ce qui va se passer. Cela ne m'arrivait jamais. Alors certains ont pensé que j'étais le meilleur et j'ai gagné tout ce que j'ai gagné parce que j'étais le numéro 1 ! »